
 
保内中・青石中第３回再編協議会 会議録(概要) 

 
 

１ 教育長挨拶 

 

２ 協議事項 

(１)  校名の方向性について 

 ・各学校でまとまった意見を話す中で、特に保内中校区での説明が不足して

おり、この統合のことがよく分かっていない保護者が多いので、もっと市教

委からの説明が必要だという意見が出ました。 

  →説明会が必要な学校へは、学校と日程調整をして市教委が説明に行く 

こととしました。 

 

(２)その他意見 

 ・通学支援について、特に日土地区は不安が大きい。 

  →原則、バス路線のあるところはその路線を利用してもらいたい。 

市民の足となるバス路線の継続のためにも必要なことだと思っている。 

   通学支援の対象となる生徒には、市が通学費の全額を負担する。 

 

 

 (３)  検討事項の確認 

次回再編協議会までに、再度各学校で協議する。 

説明会が必要な学校は教育委員会と日程調整をする。 

     

 

 (４)  その他  

第４回再編協議会は、平成２６年１１月中旬に保内庁舎第３会議室で開催

する。 

開催日時 平成２６年１０月２日（木） １９：００～２０：５５ 

開催場所 八幡浜市役所保内庁舎 第３会議室 

出席者 

再編協議会委員 １９名（うち代理出席２名） 

各小中学校長６名 

教育長、学校教育課長、課長補佐 

  


